



中部食料品盟 3年ぶりに講演会を実施

正会員合同懇談会 賛助会員合同懇談会

中部食料品盟は11月22日、「正会員・賛助会員合同懇談会」を名古屋観光ホテルで開催...



永津会長 新たな波の到来やインフルエンザの同時流行の恐れなど予断を許さない状況にあるが、訪日外国人が増加する...

樹氏が講師に「食品に係るナッジの活用術」のテーマで講演会を実施...

日清オイリオGとJオイルミルズ 搾油機能の全国統合&西日本で搾油合併会社

日清オイリオグループとJオイルミルズは、11月9日開催の取締役会決議を経て「搾油機能の全国統合、および西日本エリアにおける搾油合併会社設立」に関し基本合意したことを発表した...

このような環境のもと、両社は、将来に亘り日本の食を支えるという使命のもと、「油脂と油粕の安定的な供給」...

「ビアボール」TVCM、Web動画など積極PR

サントリーは、炭酸水ビアボールについて、定か継続して実施されている。取り巻く状況は厳しい状況にあるが、部分だけではなく流通全体の効率化を考へていく必要がある...

伊藤忠食品へ商業高校GPP 愛知商業高校「きしめんチツ」が栄冠

伊藤忠食品は、商業高校の商品開発の実践的教育の場の提供を目的として「第9回商業高校フードグランプリ」を11月12日に開催した...

新たな市場を開拓 食知る辺

気温が下がり本格的な冬を迎えている。気象庁の長期予報では今年並みの寒さと予想され、近年は暖冬が多かったが、冬らしい冬となりそうだ...

アサヒ飲料 県政150周年記念首かけPOP

アサヒ飲料は、愛知県が県政150周年を迎えたことを記念し、記念デザイン的首かけ告知POPを活用したPR活動を実施している...

アサヒ飲料 県政150周年記念首かけPOP

アサヒ飲料は、愛知県本に於いて愛知県内の小売企業で展開する...

アサヒ飲料 県政150周年記念首かけPOP

アサヒ飲料は、愛知県本に於いて愛知県内の小売企業で展開する...

アサヒ飲料 県政150周年記念首かけPOP

アサヒ飲料は、愛知県本に於いて愛知県内の小売企業で展開する...

アサヒ飲料 県政150周年記念首かけPOP

アサヒ飲料は、愛知県本に於いて愛知県内の小売企業で展開する...

アサヒ飲料 県政150周年記念首かけPOP

アサヒ飲料は、愛知県本に於いて愛知県内の小売企業で展開する...